

Siendo las 10,45 hrs. Del 14 de Junio de 2010, se da inicio a la 1ra. Sesión del Concejo Municipal de María Elena.

TABLA:

1.- Reunión con el Sr. Intendente Regional de Antofagasta.

Desarrollo de la sesión.

La Sesión es presidida por el Alcalde Sr. Jorge Godoy Bolvarán.

Punto N° 1.

REUNION CON EL SR. INTENDENTE REGIONAL DE ANTOFAGASTA

Alcalde, da la bienvenida al Sr. Intendente Regional de Antofagasta y a su comitiva que lo acompaña, le informa de inmediato al Sr. Intendente Regional su molestia por los dichos del Concejero Regional de María Elena Sr. Atilio Narváz referente a las inversiones que se están realizando en María Elena, posteriormente deja al Jefe de Proyecto Sr. Eduardo Ahumada para que realice su exposición.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, parte su exposición dando a conocer los antecedentes de la comuna, en cuanto a su cantidad de habitantes, densidad del territorio comunal, posteriormente da a conocer los lineamiento que hay en el Pladeco, pasando en seguida a mostrar un video de la Comuna de María Elena, luego pasa a informar que el proyecto que esta en ejecución es la Construcción del Nuevo Edificio Municipal por un monto de M\$ 3.000.000,- y los proyectos que están pronto a su ejecución son la Construcción Estadio de Fútbol de María Elena, con una inversión de M\$ 1.700.000,-, Construcción de Paseo de Monumentos Nacionales en María Elena por un monto de M\$ 765.000,- y en etapa de Diseño esta el Estudio del Jardín Infantil Sol del Desierto, que se levantaría a un costado del Edificio Municipal.

Alcalde, informa al Sr. Intendente las dificultades que se tienen cada vez que se genera una inversión en la comuna, pero que estas dificultades se han ido mejorando gracias a las reuniones que se han sostenido con el Sr. Patricio Contesse Gerente General de SQM, solicita el apoyo al Sr. Intendente Regional para el fortalecimiento de la Comuna de María Elena y que esta perdure en el tiempo, en seguida da a conocer los principales problemas que estamos enfrentando en la comuna, partiendo por la localidad de Quillagua, en donde informa el serio problema por la disminución del agua del Río Loa, la reparación del Tranque Sloman, el desarrollo de un proyecto para que se cuente con agua potable y energía eléctrica las 24 horas del día, la conectividad telefónica e Internet, una planta para el tratamiento del agua del río loa para fines productivos, el mejoramiento de la huella del acceso sur de las calles del pueblo, la construcción de un museo precolombino, lograr la pavimentación en su 2da. etapa, la habilitación de la piscina municipal y su equipamiento, la construcción de una cubierta para la multi-cancha de la escuela G-15 y la construcción de una cancha de futbolito con pasto sintético, luego da a conocer los proyectos que hay en María Elena, los cuales se han construidos en terrenos cedidos en comodato y en usufructo por parte de SQM, tal como el edificio consistorial, le indica que en cuanto al río loa podría haber la necesidad de su intervención, también le indica de que la población de María Elena tenga acceso gratuito a Internet, ver el mejoramiento de las huellas de acceso a la ruta B-168 y la salida hacia la ruta 24, mejorar el sistema de salud de consultorio a un Sapu y atención hasta las 00 hrs o las 24 horas del día, la construcción de una sede para la Juventud y otra sede para los Adultos Mayores, la construcción de un multiuso para realizar actividades culturales y en donde la comunidad pueda recrearse mediante actividades bailables, gestionar la implementación de la enseñanza superior, la reparación de edificios declarados monumentos nacionales como la Ex Escuela Consolidada, Teatro, Inchinor e Iglesia que fueron dañados por el terremoto de Noviembre del 2007, la necesidad de contar con terrenos para la construcción de viviendas sociales, ver la reparación con asfalto de las